



自分自身をより深く理解するキャリア教育の推進

教育委員会では、子どもたちが学ぶ意欲を高め、職業人として自立するために、よりよい進路を自分で選択していく力を培うキャリア教育の推進に力を入れています。各小・中学校において自らの個性や適性について理解を深め、将来の生き方について考える教育を進めています。小学校では、学年の発達段階に応じて自分の良さや特性を知る等の学習、中学校では、小学校で学習したことを活かし、職業観を深めるために職業調べや職業体験、上級学校調べ等の学習を行っています。



子どもたち自身が社会との関わりの中で自分の役割を果たしながら、自分らしい生き方を実現していくために、今後もさらに各小・中学校におけるキャリア教育を推進していきます。

教職員全体研修会

5月7日、教職員全体研修会をオンラインで開催しました。市内各小・中学校において Teams を活用したライブ配信による初の試みで、講師の福島寛之さんから「おいしい記憶をつくりたい。おいしく食べて健康に！～子供たちに伝えたい食育の話～」という演題で講演をいただきました。日頃の食育実践を振り返りながら、これからの授業で活かすことのできる貴重なお話を聞くことができました。



図書館の渋沢栄一特集

図書館では、現在2階地域行政資料コーナー及び1階埼玉・蓮田資料コーナーで、県にゆかりの深い「渋沢栄一」の企画展示を行っています。現在放送中のNHK大河ドラマ「青天を衝け」の主人公であり、2024年に発行予定の新一万円札の顔として注目されている渋沢栄一。彼の生涯、論語に基づく思想、経済人としての活躍、社会福祉等に尽力する姿など、テーマを5つに分け、ブックリストとともに資料の展示をしています。



図書館にいこう

8月の展示コーナー
大人の好奇心
テーマは 大人のこわいはなし

怖い絵

中野京子著
朝日出版社

20作品の魅惑的な「怖い絵」達。作品の解説、時代背景、作者の人生を追うごとに深まる絵の理解。思いがけない怖さに心がひんやりします。

私の家では何も起こらない

恩田陸著 メディアファクトリー

水木しげるの世界妖怪事典

水木しげる著 東京堂出版

5月の一般書予約

1 小説8050
林真理子著 新潮社

2 エレジーは流れない
三浦しをん著 双葉社

3 月下のサクラ
袖月裕子著 徳間書店

※他1冊。

8月5日

休館日▶火曜日、6(金)、9(月)
開館時間▶午前9時30分～午後7時
(土・日曜日は午前9時30分～午後5時)
※5月～9月の開館時間は、変則的な開館を試行中です。

図書館 ☎769-5198



くらしのノート

美容医療サービスのトラブルに注意!

蓮田市消費生活センター (商工課内) (内線) 248

国民生活センター発表情報

「10万円の全身脱毛」のSNS広告を見て、クリニックに向いたところ「SNS広告の施術は効果が低い。より効果の高い70万円のコースを60万円にする」と言われ、SNS広告で見た金額よりも高いコースを契約してしまった。後悔してフリーリング・オフを申し出たが、応じてもらえなかった。

(20歳代男性)

美容医療サービスのトラブルが若者が増えていきます。トラブルに遭わないために、すぐに契約をしないようにしましょう。令和4年4月から成年年齢引き下げにより、20歳代に多いトラブルが18歳、19歳でも増えることが懸念されます。事前にどのようなトラブルがあるのかを知っておくこともトラブル回避のポイントです。不安に思った時は「消費者ホットライン」188にご相談ください。



第96回 図書館

司書 小杉美樹さん

にゃんたぶう 今回は、図書館の小杉さんにお話を伺います。

小杉さん 図書館では子どもの読書活動の推進に力を入れています。取組みが評価されて4月には子供の読書活動優秀実践図書館に対する文部科学大臣表彰を受賞することができました。

にゃんたぶう それはすごいですね。受賞おめでとうございます。具体的にはどのような取組みを行っているのですか。

小杉さん 子どもが家庭や地域、学校で読書に親しむ機会を提供するため、学校巡回図書やブックスタート事業等を行っています。

にゃんたぶう 学校巡回図書は図書館の本を学校で貸し出しする仕組みです。子どもたちの反応はどうですか。

小杉さん 2か月に一度の巡回図書を楽しみにしている児童はたくさんいます。本は入れ替えを行い、1回で100冊を持ち出しているの学校にはない本もたくさんあります。

にゃんたぶう ふだんは読めない本にもチャレンジ

できますね。ブックスタート事業は初めて聞きましたが、どのようなことを行っているのですか。

小杉さん 3～4か月児対象の乳幼児健康診査の際に1人1冊絵本をプレゼントさせていただいています。初めての絵本を通して親子の触れ合いをたいせつにしてほしいと思っています。

にゃんたぶう 素敵なお取り組みですね。小さい頃に読み聞かせしてもらった本は大人になっても特別ですよ。では、最後になりますが市民のかたに伝えたいことはありますか。

小杉さん 図書館は手指消毒や検温等、皆様のご協力もあり、2時間の利用制限を設けながらも開館することができています。在宅ワーク等によって時間に余裕ができたかたもいると思うので、ぜひ、この機会に昔読んだ本や新しい本との出会いを楽しんでもらいたいです。

にゃんたぶう にゃんたぶうも今年の夏は久しぶりに読書をして過ごしてみようかな。今日はありがとうございました。

編集・広報広聴課シティセールス担当(内線)215



にゃんたぶう 通信!

もりちい



早いもので7月だー!!夏が来るよ!!今年も暑いらしいので皆さん体調には気を付けてくださいね。去年から家にいることが多いので運動不足で体力が落ちているかもしれません。にゃんたぶうチャンネルやTABooチャンネルを見て一緒に踊りましょう!